

Intervención de la diputada Beatriz Vélez Núñez, con el tema: “07 de abril Día Mundial de la Salud”.

El Presidente:

Adelante diputada.

La diputada Beatriz Vélez Núñez:

Buenas tardes compañeras y compañeros diputados.

A los medios de comunicación que aún todavía se encuentran aquí.

Al pueblo de Guerrero.

En el marco del Día Mundial de la Salud a celebrarse este 07 de abril próximo la, Organización Mundial de la Salud dará inicio a una campaña que durará un año sobre la salud materna y del recién nacido no olvidemos que el 07 de abril marca el aniversario de la fundación de la

Organización Mundial de la Salud desde 1948 y cada año se centra en un problema de salud pública específico, además de centrarse en el camino hacia el logro de la salud para todos.

En este sentido quiero hacer una reflexión sobre la salud en México y muy particular en nuestro Estado, actualmente la salud de las y los mexicanos se encuentra en terapia intensiva, la falta de medicamentos del cuadro básico insumos para procesos quirúrgicos, ropa para cirugía, mobiliario necesario para cirugías, equipamiento específico, como tomógrafos, ultrasonidos y personal médico especializado y de enfermería para los hospitales de primer y segundo nivel de atención y puedo hacer un señalamiento pormenorizado de la falta y faltas de

existencia en los Centros de Salud, hospitales, primer y segundo nivel, Instituto de Cancerología, Oftalmología y de los Bancos de Sangre en los Hospitales de la madre y del niño de Tlapa y de Chilpancingo y tantas y tantas unidades de salud médicas que no cuentan con lo mínimo indispensable para la atención oportuna e inmediata de nuestra población.

Hoy tomo esta Tribuna para hacer un llamado a nuestro Poder Ejecutivo en sus tres niveles de gobierno, para que actúen de manera interinstitucional y subsanen las carencias que son visibles para todas y para todos.

Compañeras diputadas y diputados cuántos de nosotros recibimos todos los días un llamado de ayuda para la atención en materia de salud todos sabemos que esta problemática está existente en estos momentos, a menudo escuchamos comparaciones con países como Dinamarca donde los sistemas de salud son ejemplares y la calidad de vida es alta, sin

embargo debemos recordar que México no es Dinamarca debemos recordar que la realidad que enfrentamos son totalmente dos mundos distintos.

En Dinamarca; el acceso a la atención médica, es Universal y de alta calidad la prevención y la promoción de la salud son prioridades en su sistema en contraste en México millones de personas aún carecen de acceso a servicios de salud adecuados las desigualdades en el acceso a la atención médica es alarmante y esto se traduce en una población que sufre de enfermedades prevenibles y crónicas.

Es inaceptable que en un país con tantos recursos y potencial, la salud de nuestra población esté en riesgo, necesitamos un cambio radical en la forma en que se gestionan nuestras políticas en materia de salud.

Es fundamental que se priorice la inversión en infraestructura la capacitación de personal médico y de promoción debemos escuchar a los

expertos a Los profesionales de la salud las consecuencias en un sistema que no está funcionando en este momento, sí hubo una transición, una transición que aún sigue debiéndole a todos los mexicanos y a todos los guerrerenses en los 23 Estados donde se dio esta transición al IMS-BIENESTAR.

Hoy amanecen los hospitales sin alimentos para pacientes, amanecen los hospitales sin medicamentos, sin material, pero sobre todo sin tarea para hacer el aseo inclusive tenemos áreas sumamente sucias porque las empresas son de la Ciudad de México al irse al IMS-BIENESTAR los servicios de salud, ya no hay empresas guerrerenses.

No podemos permitir entonces que el sistema de salud colapse, es nuestra responsabilidad exigir un cambio debemos unirnos para demandar políticas públicas que realmente atiendan a las necesidades de la población, la salud no es un privilegio es un derecho fundamental que debe ser garantizado para todas.

Hoy más que nunca, necesitamos un sistema de salud que sea accesible eficiente y justo un sistema que priorice la salud de los mexicanos, por encima de intereses políticos o económicos juntos podemos luchar por un futuro donde la salud sea una prioridad y no una opción.

Muchas gracias.